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Quando se trata de segurança 
pública, mais é sempre necessário

Imagina o esforço e 
o investimento público 
empregado para desen-
volver um projeto de 
monitoramento para me-
lhoria da segurança pú-
blica. Uma operação que 
exige profissionalismo e 
competência e que assim 
que foi implantada em 
Guarujá foi reconhecida 
como uma das princi-
pais ações do gover-
no Suman na cidade.

Não é fácil conquistar 
fundos para o investimen-
to, montar uma central 
de monitoramento com 
os equipamentos e toda 
tecnologia necessária ao 
mesmo tempo em que 
capacita agentes para dar 

a melhor resposta na inter-
pretação dos dados e nas 
ações de enfrentamento 
quando essas ocorrem. 
Mas Guarujá superou to-
dos os obstáculos e mon-
tou uma estrutura que não 
fica devendo nada em 
termos de investimento 
na segurança pública.

Por essa razão, não é 
admissível que em pou-
co mais de um ano, esse 
trabalho seja afetado 
por ‘questões burocrá-
ticas’. A falta de manu-
tenção desses equipa-
mentos significa perda 
de dinheiro públ ico. 

Sugere que a política 
andou de costas para a 
população ao não prever 

problemas na contratação 
e os prejuízos à sensação 
de segurança que esses 
equipamentos trazem 
para o comércio e po-
pulação em geral. Ainda 
que a cidade mantenha 
esforços na segurança 
‘em solo’, com patrulha-
mento de vias e opera-
ções estratégicas, é um 
retrocesso de gestão.

O apagão no monito-
ramento por câmeras em 
Guarujá, por tempo inde-
terminado, é um rombo 
na muralha da segurança 
que estava prevista para 
se concretizar com a 
entrega das câmeras na 
região do Acapulco. E 
não se sabe o por quê.

Reforço
A Seduc incrementará a 
sua frota com oito novos 
carros (foto). É que a 
pasta adquiriu dois car-
ros modelos Onix; duas 
Spin; uma S-10 cabine 
dupla; uma van para 15 
lugares; um furgão, mais 
um caminhão baú. Os 
veículos serão utilizados 
nas visitas às unidades, 
no transporte de mate-
riais, em vistorias, outras 
atividades relacionadas 
ao almoxarifado e de-
mais ações da Secretaria.  
 
Reforço II
Já três Onix da Chevrolet 
serão destinados à Sefin 
para atender os setores 
de IPTU, ISS e Fiscaliza-
ção do Comércio. E a 
Sedeas vai contar com 
dois novos veículos. Os 
carros são do modelo 
Chevrolet Ônix e vão au-
xiliar o trabalho da abor-
dagem social de adultos, 
crianças e adolescentes. 
Já para a Seurb serão 
uma retroescavadeira 
e uma pá-carregadeira.

Interditado 
A Superintendência 
de Trânsito e Transpor-
te Público de Guaru-
já (STTP) vai interditar 
pequenos trechos ao 
longo da Avenida San-
tos Dumont, em Vicente 
de Carvalho, a par tir 

Micros

Delegacia da Mulher
Nesse Mês da Mulher, 
uma reivindicação justa 
e necessária foi feita 
pela vereadora Sirana 
Bosonkian à Secretaria 
Estadual de Segurança: 
a designação de equipe 
totalmente feminina para 
atuar nas Delegacias da 
Mulher. “Infelizmente, 
não há profissionais femi-
ninas suficientes no qua-
dro de funcionários que 
atenda a demanda das 
delegacias, mas tenho fé 
que as mulheres pode-
rão reverter esse quadro 
em breve, porque elas 
podem”, disse Sirana.

desta sexta-feira (10). 

Alternativas
A alteração do tráfego 
é necessária para a rea-
lização dos serviços de 
recapeamento da via, que 
integra obras de reparos, 
que vem sendo realizadas 
pela Sabesp, desde a se-
mana passada, no trecho 
entre as ruas Guilherme 
Guinle e Dona Joana de 
Menezes Faro. O local 
será devidamente sinaliza-
do com rotas alternativas.
 
Comissão
A Câmara de Guarujá 
tem uma comissão de 
Segurança. As comis-
sões foram formadas na 
primeira sessão deste 
ano para o biênio 2023-
2024 e estamos na torci-
da para que a questão do 
monitoramento das vias 
de Guarujá seja pautada 
em breve. Quem sabe 
à Comissão a Sedecon 
forneça as informações 

que não foram respondi-
das à nossa reportagem?

Efetivo
Com objetivo de ofe-
recer um atendimento 
efetivo e de qualidade, 
a Prefeitura de Guarujá 

entregou na última quar-
ta-feira (8), 15 novas 
viaturas para atendimento 
social, serviços públi-
cos e administrativos das 
secretarias municipais.

Realizador
Foram contempladas as 
secretarias de Desenvol-
vimento e Assistência So-
cial, Educação, Finanças 
e Operações Urbanas. O 
prefeito de Guarujá, Vál-
ter Suman destacou os 
investimentos realizados 
e a importância de ser 
um governo realizador. 

Servidores
“É uma alegria poder 

entregar essas viaturas, 
que é fruto da união 
de esforços e do com-
prometimento em ofe-
recer um atendimento 
de excelência à popu-
lação, bem como me-
lhores condições de 
trabalho para nossos 
servidores”, afirmou o 
chefe do Executivo. 
  
APAE 
A Associação de Pais e 
Amigos dos Excepcio-
nais de Guarujá – Apae 
(Avenida Josefa Hermínia 
Caldas, 516 - Jardim Pro-
gresso/Vicente de Carva-
lho) realiza no próximo 
sábado, dia 18, a partir 

das 14 horas, o evento 
beneficente ‘Tardezinha’.  

Beneficente
Será uma tarde com samba 
e pagode em prol das 
atividades da entidade. Os 
convites custam R$ 30,00 
(individual) e R$ 50,00 (ca-
sal) e estão à venda pelos 
telefones: 13 – 3308-4040; 
99673-2042 ou 98165-
1174. A Apae oferece, 
diariamente, atendimen-
to na área de Educação, 
Assistência e Saúde para 
pessoas com deficiência 
e seus familiares. As ações 
visam à autonomia, inclusão 
e uma melhor qualidade de 
vida para seus assistidos.

Charge da semana



10 a 16 de março de 2023GUARUJÁ EM FOCOA ESTÂNCIA DE  GUARUJÁ
www.estanciadeguaruja.com.br 3

0800 0123 000

Alô Comunidade!
Caso queira reportar
algo sobre nossas 
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ASSESSORIA
CONTÁBILMESQUITA

Rua Montenegro, 291 - Vila Maia, Guarujá 

Karina Mingarelli
Da Reportagem

A pedido de comer-
ciantes da cidade, o ve-
reador Toninho Salga-
do (PSD) apresentou na 
sessão da Câmara desta 
terça-feira (7), indicação 
à Prefeitura de Guarujá 
cobrando celeridade na 
conclusão da contrata-
ção de empresa para 
manutenção das câmeras 
de monitoramento de 
vias da cidade. A falta 
de manutenção deixou 
cerca de 70 câmeras ino-
perantes em Vicente de 
Carvalho, Centro e orlas 
das praias durante toda 
a temporada de verão.

A Indicação Legislativa 
atende a um pedido de 
comerciantes e de mem-
bros do Conselho de 
Segurança de Vicente de 
Carvalho e de Guarujá. De 
acordo com o trabalho 
apresentado pelo vere-
ador em Plenário, a situa-
ção ocorreu ao longo de 
toda a temporada de ve-
rão, inclusive no período 
de festas de final de ano. 

“Na últ ima reunião 
com os comerciantes 
do CDL e representantes 
do Executivo, soubemos 
que o sistema de mo-
nitoramento da cidade 
praticamente não exis-
tente. Das 18 câmeras 
existentes, apenas 05 
funcionam e até essas 

estão precárias. Veio a 
temporada, final de ano, 
problemas de assaltos e 
nenhum tipo de moni-
toramento para termos 
a sensação de seguran-
ça”, destacou Salgado.

A reportagem bus-
cou informações junto à 
Secretaria Municipal de 
Defesa e Convivência So-
cial (Sedecon) para tentar 
esclarecer a população 
sobre as preocupantes 
informações que foram 
trazidas à luz pelo vere-
ador. Considerando que 
a região de Vicente de 
Carvalho concentra um 
importante corredor po-
pular de compras, chama 
a atenção o fato de a ci-
dade estar agora despro-
tegida no monitoramento. 

O motivo da preca-
riedade da operação, 
segundo apurado pela 
nossa reportagem junto 
à Secretaria de Defesa 
e Convivência Social de 
Guarujá é burocrático. 
A contratação de em-
presa de manutenção 
dos equipamentos so-
freu atrasos devido a um 
imbróglio jurídico que, 
tanto a Sedecon, quan-
to a Assessoria de Co-
municação da Prefeitura 
não explicou à reporta-
gem com transparência.

Em nota, a declaração 
oficial, e sucinta, é de que 
“o processo de licitação 
para a manutenção das 

câmeras encontra-se em 
fase de adequação para 
publicação. Vem sendo 
gerido junto à Advoca-
cia Geral do Município 
(AGM) e segue os trâ-
mites e prazos comuns, 
inerentes ao serviço pú-
blico, em conformidade 
com os ditames legais”.

EXPLICAÇÕES
NECESSÁRIAS

Nesta questão, a Ad-
ministração tem explica-
ções a dar à população. 
Há cerca de um ano e 
meio, a prefeitura de Gua-
rujá anunciava investimen-
tos na área de segurança 
pública com a implanta-
ção de um monitoramen-
to inteligente que criaria, 
desde Vicente de Car-
valho até a área do Rabo 
do Dragão, uma espécie 
de “Muralha Eletrônica de 
Segurança” na cidade.

O anúncio, à épo-
ca, complementava uma 
série de investimentos 
do governo no moni-
toramento por câmeras 
em Guarujá, com ênfase 
nos próprios públicos e 
unidades escolares. O 
monitoramento no trân-
sito e nos pontos estra-
tégicos para a segurança 
pública passaram a contar 
com alta tecnologia de 
reconhecimento facial e 
de comunicação com os 
órgãos de segurança.

Um tremendo avanço 

para a história de Guarujá, 
visto que todos os dados 
e imagens coletados são 
imediatamente monitora-
dos pelo Centro de Se-
gurança Integrado (CSI), 
localizado no Morro da 
Campina, na Enseada, co-
ordenado pela Diretoria 
de Monitoramento e Aná-
lise de Informações de 
Guarujá (DMAI), e execu-
tado por agentes da guar-
da municipal capacitados 
para dar respostas efi-
cientes a qualquer ocor-
rência a ser registrada. 

Em contato com a 
nossa reportagem, a se-
cretária adjunta de Defesa 
e Convivência Social de 
Guarujá, Valeria Amorim, 
confirmou que há pro-
blemas com a manuten-
ção das câmeras que 
fazem o monitoramento 
de ruas, mas destacou 
que a cidade conta com 
aproximadamente 2 mil 
câmeras para Monito-
ramento e que a maio-
ria está em operação. 

A secretária adjunta 
ainda destacou que o 
monitoramento de Vi-
cente de Carvalho não 
sofreu prejuízos devido 
à falha no monitoramento 
por vídeo. “A prefeitura 
empregou reforços na 
região com as patrulhas 
da ROMU, a implantação 
da Operação Delegada, 
e o aumento do efeti-
vo da Guarda Municipal 

O vereador Toninho 
Salgado destacou na 
sessão legislativa desta 
semana a precariedade 
na segurança da cidade 
denunciando a falta de 
manutenção nas Câme-
ras de Monitoramen-
to da cidade. O que 
afeta ao comércio da 

cidade de forma geral.
Outro assunto ao 

qual o vereador cha-
mou atenção dos de-
mais parlamentares, e 
das secretarias envolvi-
das, é a falta de patru-
lhamento em eventos 
realizados na cidade de 
Guarujá e que atraem 

muitos turistas à cidade.
Salgado pontuou a 

questão da segurança 
para o turismo, um im-
portante pilar econômico 
da cidade. “Guarujá está 
entre as cidades da re-
gião que tem mais hotéis 
e pousadas. Temos mais 
de 11 mil leitos. Santos 

não tem nem 4 mil leitos 
e olha o investimento 
que há por lá. Precisamos 
apoiar nossos empresá-
rios mas a segurança é 
requisito para o turismo”.

O vereador fez um 
alerta às secretarias res-
ponsáveis por eventos 
sobre a comunicação 

aos órgãos de segurança. 
“No último final de sema-
na, um evento esportivo 
realizado na orla da En-
seada reuniu mais de 584 
mulheres inscritas e mais 
de 2mil pessoas acom-
panhando, muitas de fora 
da cidade. Logo pela 
manhã as pessoas esta-

vam sendo assaltadas, 
inclusive a mão armada. 
Eu fui contatado pela 
organização do evento 
e solicitei à Guarda Mu-
nicipal, que de pronto 
enviou uma viatura ao 
local. Mas a falha na segu-
rança já havia ocorrido”, 
lamentou o vereador.

Sensação de Segurança 

Câmeras de monitoramento 
de vias estão sem manutenção 

Atraso na contratação de empresa de 
manutenção deixa cerca de 70 câmeras 

do monitoramento inoperantes

com a contratação de 
novos GCMs que foram 
destacados para a Co-
ordenadoria no distrito, 
bem como para toda 
a cidade”, pontuou.

“Guarujá possui apro-
ximadamente 2.000 câ-
meras, a maioria instalada 
em próprios públicos e 
nas escolas, que estão 
em perfeito estado de 
conservação e em ple-
no funcionamento. As 
que foram afetadas são 
as que fazem o moni-
toramento nas vias da 
cidade. Das 70 câmaras 
instaladas em pontos es-
tratégicos ao longo da 
cidade, apenas 5 estão 
em operação”, explicou.

Amorim informou que 
as 70 câmeras estão insta-
ladas em áreas comerciais 
de Vicente de Carvalho, 
Pitangueiras, Astúrias e 
Tombo, além de seis câ-
meras de monitoramento 
de trânsito. “Em abril, 
outras 59 câmeras entram 
em operação na região 

entre a Avenida D Pedro e 
a Praia do Pernambuco”, 
destacou, referindo-se à 
conclusão do termo de 
cooperação técnica en-
tre a Prefeitura de Guarujá 
e um condomínio local.

O projeto prevê 59 
câmeras de monitora-
mento, sendo 42 fixas, 
13 móveis e quatro câ-
meras com leitura de 
placas, desde a Avenida 
Dom Pedro I, passando 
pelas vias Áureo Gue-
naga de Castro, Marjory 
da Silva Prado até a Es-
trada do Pernambuco.

INDEFINIDO
Questionada sobre 

o prazo para que a pre-
feitura conclua os trâ-
mites da licitação e o 
monitoramento volte a 
ocorrer com efetivida-
de para a segurança da 
população, a secretária 
adjunta informou que 
a previsão é segundo 
semestre deste ano, 
mas sem data definida.

Falta sensação de segurança para o comércio e para o turismo

Hygor Abreu



A Rodovia Mogi-Ber-
tioga (SP-098) foi to-
talmente liberada para 
trânsito de veículos na 
tarde de terça-feira (7). 
A via foi atingida por 
deslizamento de encosta 

durante as fortes chuvas 
do Carnaval, que pro-
vocou o rompimento 
de tubulações e erosão. 

A liberação do tráfe-
go acontece cerca de 
um mês e meio antes do 

previsto anteriormente. 
Já as obras totais do 
projeto devem ser con-
cluídas em até 180 dias.

O investimento pre-
visto é de R$ 9,4 milhões 
em serviços emergen-

ciais para melhorias das 
galerias pluviais exis-
tentes, implantação de 
novo sistema de dre-
nagem, construção de 
muro de arrimo e refor-
ço do muro existente.

Liberado o tráfego na Rodovia Mogi-Bertioga

R$ 34,99 POR PESSOA

Na Plastipel você encontra mais de 20.000
itens em uma loja ampla e bem localizada

Av. Ademar de Barros, 1520 
Guarujá - (13) 99207-1343
Curta nossas redes sociais

VEM PRA PLASTIPEL
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A Caixa Econômica 
Federal aprovou, na última 
sexta-feira (3), o Saque 
Calamidade do Fundo de 
Garantia por Tempo de 
Serviço (FGTS) para mo-
radores de Guarujá, em 
virtude das fortes chuvas 
que ocorreram nos dias 
18 e 19 de fevereiro. 
Os residentes em várias 
áreas atingidas pelo tem-
poral já podem solicitar 
o saldo do FGTS até o 
dia 21 de maio. Para isso, 
é necessário solicitar o 
beneficio pelo aplicativo 
Caixa Tem.

A solicitação é realiza-
da de forma fácil e rápida 
pelo aplicativo Caixa Tem, 
na opção Meus Saques, 
no celular, sem a neces-
sidade de comparecer 
a uma agência, ou se 
dirigir até a Prefeitura de 
Guarujá. Ao registrar a 
solicitação é possível in-
dicar uma conta da Caixa, 
inclusive a Poupança Digi-
tal Caixa Tem, ou de outra 
instituição financeira para 
receber os valores, sem 
nenhum custo.  

O valor do saque será 
o saldo disponível na 
conta do FGTS na data da 
solicitação, o valor máxi-
mo do saque é limitado 

Ao iniciar um curso 
superior, são muitas as 
expectativas. Conquistar 
novos conhecimentos, 
habilidades e compe-
tências, transformar-se 
através da Educação, 
mas pode ser perme-
ado também por me-
dos e inseguranças. 

Para orientar e integrar 
os novos estudantes ao 
ambiente universitário, a 
Unaerp Guarujá realizou 
um evento de acolhi-
mento com a palestra 
motivacional do Prof 
Nelson Gonçalves. Ele 
deu dicas aos calouros 
sobre como manter a 
motivação e o foco nos 
estudos para inspirá-los 
na conquista do sonha-
do diploma universitário. 

“Foque sua visão na-
quilo que te faz feliz. 
Evite se comparar com 
os colegas, não deixe 
que os outros desani-
mem seus anseios. Saiba 
se comunicar, estude 
sempre, e o mais im-
portante, tenha peque-
nas atitudes colocando 
tudo isso em prática”, 
or ientou Gonçalves.

Formado em Educa-
ção Física, mestre em 
Atividade Física e Saúde 
e especialista em Psi-
copedagogia e Recre-
ação e Lazer, além de 
escritor e palhaço, o 
Prof Nelson Gonçalves 
falou sobre sua trajetória 
como educador, propôs 
dinâmicas e fez a plateia 
rir e se emocionar. Ele 
destacou a importância 

de iniciar estudos para 
uma carreira nova, de 
permanecer estudando 
sempre - mesmo depois 
de formado - e a não de-
sistir frente aos desafios. 

Para os alunos, o even-
to foi muito significativo, 
como ressaltou a estu-
dante de Enfermagem, 
Emilly Cavalcante Araújo. 
“Foi bem intuitivo e teve 
uma mensagem muito 
boa, foi a melhor pales-
tra”. O aluno de Direito, 
Bruno Tadeu Araújo da 
Silva, também aprovou. 
“Ótima palestra, muito 
divertida e com muitos 
ensinamentos, isso nos 
motiva muito a dar conti-
nuidade e a gostar ainda 
mais da universidade”. 

O evento também 
contou com a apresen-
tação da supervisora 
acadêmica do campus, 
Profa Dra Nazareti Pereira 
Ferreira Alves, acom-
panhada pelos coor-
denadores dos cursos. 
Ela destacou a história, 
os diferenciais que fa-
zem da Unaerp uma das 
melhores universidades 
do País, e os serviços 
que o campus dispo-
nibiliza aos estudantes. 

“Nossa intenção é 
mostrar todo o apoio 
e suporte que oferece-
mos à comunidade estu-
dantil para que se sintam 
seguros e preparados 
para alcançarem seus 
sonhos e conquistas 
tanto na vida acadêmi-
ca quanto profissional”, 
conclui a supervisora.

Palestra motivacional na 
Unaerp inspira calouros

a manterem o foco 

Evento de acolhimento direcionado
aos ingressantes da Unaerp Guarujá 
contou com a palestra motivacional

do Prof Nelson Gonçalves

Caixa disponibiliza Saque Calamidade 
do FGTS para moradores de Guarujá

Residentes das áreas atingidas
pelo temporal devem solicitar o 

benefício pelo aplicativo Caixa Tem

à quantia R$ 6.220,00. 
A relação dos bairros 
com núcleos informais 
que constam no For-
mulário de Informações 
do Desastre (Fide), da 
Defesa Civil Municipal são:
� Mar e Céu: Mar e Céu; 
Maré Mansa; Sem terra; 
� Perequê: Vila Nova, 

Cidamar, Perequê Praia e 
Novo Horizonte;
Vila Rã; Sossego e Areião;
� Pernambuco;
� Virgínia;
� Pedreira: Cantagalo e 
Barreira do João Guarda;
� Balneário Cidade Atlân-
tica: Cidade Atlântica I e II;
� Enseada: Vila Baiana; Vila 

Júlia; São Miguel; Vale da 
Morte e Jardim Três Marias;
� Cachoeira: Morro da 
Cachoeira; Morro do En-
genho; Jardim das Flores; 
Cachoeira Plana; Vida da 
Noite e Santa Clara;
� Morrinhos: Morrinhos I, 
II, III e IV;
� Vila Zilda: Vila Edna, Vila 
Nova, Vila Selma e Parque 
da Montanha.

Saiba mais sobre os 
documentos necessários 
e como acessar o aplicati-
vo para solicitação no site: 
https://bit.ly/3YDAn9n

VOCÊ SABIA?
O Programa Bolsa Fa-

mília, do Governo Federal, 
contemplou mais 1.446 
famílias em Guarujá. Atu-
almente, 16.099 famílias 
do Município recebem 
o benefício de transfe-
rência direta e indireta 
de renda, destinado às 
pessoas em situação de 
pobreza e de extrema 
pobreza em todo o País, 
de modo que consigam 
superar a situação de 
vulnerabilidade social.

A lista com os con-
templados pode ser con-
sultada no site da Prefei-
tura, em www.guaruja.
sp.gov.br/auxilio-brasil.

DivulgaçãoDivulgação
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ATENDEMOS COM E
SEM HORA MARCADA

Tel.: 99113-6050

Depilação com cera quente
FAZEMOS VIRILHA ARTÍSTICA

Da Reportagem
Karina Mingarelli

Nesta quarta-feira, dia 
8 de março, comemora-
se o Dia Internacional da 
Mulher, uma data para ce-
lebrar as muitas conquistas 
femininas ao longo dos 
últimos séculos, mas tam-
bém serve como um aler-
ta sobre os graves proble-
mas de gênero que per-
sistem em todo o mundo.

O dia 8 de março 
chama a atenção da so-
ciedade para as con-
quistas sociais, políticas 
e econômicas que as 
mulheres vêm alcançan-
do nos últimos tempos. 
Atualmente, o empodera-
mento feminino, conceito 
que amplia a consciência 
coletiva, é expressado 
por ações para fortalecer 
as mulheres e desenvol-
ver a equidade de gênero 
e tornou-se a principal 
bandeira da data.

Em Guarujá, o em-
poderamento feminino 
é fomentado a partir de 
políticas públicas para as 
mulheres se qualificarem 
e empreenderem, e tam-
bém há destaque para o 
acolhimento social, dado 
os altos índices de violên-
cia contra as mulheres. 

De acordo com o 
boletim Elas vivem: da-
dos que não se calam, 
lançado na segunda-
feira (06) pela Rede de 
Observatórios da Segu-

A Prefeitura de Guaru-
já aposta no empreende-
dorismo feminino e, para 
celebrar o mês da mulher, 
traz o Programa ‘Sebrae 
Delas’, uma iniciativa gra-
tuita que visa aumentar a 
probabilidade de suces-

so de ideias e negócios 
liderados pelo público 
feminino. Entre oficinas 
e palestras serão dispo-
nibilizadas 150 vagas. 

As oficinas do Progra-
ma iniciam no próximo 
dia 27 e prosseguem 

até o dia 31 deste mês. 
Ao todo, serão oferta-
das 30 vagas. As ativi-
dades vão acontecer 
no Uniasselvi, que fica 
na Avenida Adhemar de 
Barros, 1.875, no Santa 
Rosa, das 9 às 13 horas. 

Nos cinco dias, os te-
mas abordados serão: 
inteligência emocional, 
empreendedorismo na 
prática, finanças, ma-
rketing digital, formali-
zação e planejamento. 

A ação é realizada 

por meio da Secretaria 
Municipal de Desenvol-
vimento Econômico e 
Portuário (Sedep), em 
parceria com o Servi-
ço Brasileiro de Apoio 
às Micro e Pequenas 
Empresas (Sebrae). A 

iniciativa tem ainda o 
apoio da Associação 
Comercial e Empresa-
rial de Guarujá (Aceg), 
Câmara de Dirigentes 
Lojistas (CDL) e o Cen-
tro Universitário Leonar-
do Da Vinci (Uniasselvi).

Dia Internacional da Mulher

Única mulher na Câmara de Guarujá,
Sirana defende demandas femininas

rança, foram registrados 
2.423 casos de violência 
contra a mulher em 2022, 
e 495 deles feminicí-
dios. São Paulo e Rio de 
Janeiro têm os núme-
ros mais preocupantes, 
concentrando quase 
60% do total de casos.

Uma realidade vivida 
por centenas de mulhe-
res em nossa cidade, e 
que encontram em inicia-
tivas sociais acolhimento 
e apoio necessário para 
enfrentar os desafios de 
quem tenta reiniciar a vida 
e a convivência social 
com liberdade e respeito.

CHAMA ELA
Quem chama a aten-

ção para essas iniciativas 
em Guarujá é a vereadora 
Sirana Bosonkian, única 
vereadora mulher elei-
ta na cidade em 2020, 
com mandato voltado às 
causas femininas. Sirana, 
aliás, já destacava o po-

der feminino na política 
e na vida cotidiana em 
seu primeiro mandato na 
Câmara de Guarujá. 

É dela o Decreto Le-
gislativo nº 905 de 11 
de fevereiro de 2029, 
que confere às mulheres 
de destaque em nossa 
sociedade a medalha 
Marlene Maria dos Reis 
Rodrigues, uma honraria 
em celebração ao Dia 
da Mulher. Neste ano, a 
sessão solene ocorre no 
próximo dia 23 de março, 
às 19h30, na Câmara.

“Eu fui homenage-
ada no Dia da Mulher 
pela Câmara de Santos, 
e ao questionar sobre 
o evento em Guarujá, 
soube pelo presiden-
te da Câmara naquela 
época (o ex-vereador 
José Nilton -Doidão), que 
não havia. Foi então que 
apresentei o projeto e 
a homenagem passou a 
reconhecer as mulheres 

da nossa cidade anual-
mente”, contou Sirana.

SENSIBILIDADE
Outro projeto que 

acontece na cidade des-
de seu primeiro mandato, 
doa leite em pó para be-
bês de mães soropositi-
vas que não podem ama-
mentar, acompanhadas 
pelo Hospital Dia Wiliam 
Rocha. “Esse olhar para as 
necessidades das mulhe-
res é muito importante”.

Também é dela o pro-
jeto de gratuidade da 
passagem de ônibus para 
mães de bebes prematu-
ros internados no Hospi-
tal Santo Amaro. “Bebês 
internados precisam ser 
amamentados diariamen-
te pelas mães! A maioria 
não teria condições de 
arcar com a passagem”, 
expl ica a vereadora.

Entre as iniciativas re-
centes apoiadas por Si-
rana está o projeto Rema 

Guarujá. De cunho es-
por tivo, o projeto de 
canoagem vem colhendo 
elogios de especialistas 
e é um verdadeiro su-
cesso para as mulheres 
beneficiadas e para a 
população. 

“O projeto foi viabi-
lizado por meio das mi-
nhas emendas impositivas 
ao orçamento municipal e 
atende prioritariamente a 
mulheres em tratamento 
do câncer. Nosso dife-
rencial é que atendemos 
também a mulheres ví-
timas de violência do-
méstica. Como ex-atleta 
eu sei da importância 
da prática esportiva na 
promoção da saúde. Mas 
no caso das mulheres do 
nosso projeto, ele elevou 
a autoestima e promoveu 
o empoderamento, pois 
criou uma rede de apoio 
entre elas muito impor-
tante para o momento 
que elas vivenciam em 

suas vidas particulares”, 
contou com emoção. 

Guarujá também conta 
com ações em benefí-
cio das jovens mulheres. 
“Uma coisa que eu traba-
lho demais e me faz ficar 
muito feliz neste Mês da 
Mulher, é nosso trabalho 
para a prevenção da gra-
videz na adolescência”. 

“Nossas  emendas 
impositivas já ajudaram 
mais de mil adolescen-
tes a se prevenirem, por 
meio do envio de verbas 
para aquisição dos ‘chips’ 
contraceptivos (Impla-
non), e do DIU para as 
mulheres. Não dá para 
você ficar pensando que 
uma jovem não vai estu-
dar, não vai se profissio-
nalizar, porque teve um 
bebê com 15 anos. É um 
serviço gratuito oferecido 
para a nossa população 
e é uma vitória para as 
mulheres da nossa cida-
de”, comemora Sirana.

A vereadora finaliza 
nossa entrevista desejan-
do às mulheres de nossa 
cidade que se fortaleça 
cada vez mais o apoio 
mútuo. “Que as mulheres 
de nossa cidade possam 
ser mais solidárias umas 
com as outras, que sejam 
gentis, que tenham em-
patia com as outras mu-
lheres, pois está faltando 
esse afeto no mundo de 
hoje. Não falem mal das 
outras mulheres”, pediu 
Sirana. Recado dado!

Guarujá tem 150 vagas para oficinas e palestras do Programa Sebrae Delas 

Atuação política da vereadora Sirana Bosonkian é
marcada por sensibilidade às demandas das mulheres 
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Sérgio Motti Trombelli 
é professor universitário e palestrante

Os eternos descontentes
Existem pessoas que real-

mente nunca estão contentes 
com aquilo que possuem, ou 
conquistam. 

As crianças geralmente 
são assim. Justamente por-
que elas não têm a maturidade 
suficiente para entender a 
vida. É comum uma criança 
ganhar no Natal um brin-
quedo que pediu, mas, ao 
sair na rua e encontrar outras 
crianças com brinquedos 
diferentes que atraiam a sua 
atenção, deixam de lado aqui-
lo que ganharam e passam a 
desejar o que não possuem. 

Mas, elas são crianças e 
seria lógico se imaginar que 
conforme fossem avançando 
na idade mais madura fossem 
corrigindo as suas indeci-
sões. Pode-se afirmar que, 
com o tempo, a maioria das 
pessoas acabam entendendo 
que aquilo que possuem 
também tem valor. 

Entretanto, isto não se 
aplica aos políticos, lamenta-
velmente. Parece que aqueles 
que entram na vida pública 
nunca estão satisfeitos com 
o que alcançaram, ou pelo 
menos a maioria deles. Nem 
bem conquistam um manda-
to, já se imaginam ocupando 
um outro espaço político, 
sempre mais elevado, mais 
importante, com mais visi-
bilidade e mais facilidades.

Estamos vendo isto ocor-
rer aqui no estado de São 
Paulo. Um candidato a depu-
tado federal que obtém uma 
vitória nas urnas, foi eleito 
para ser deputado e nada 
mais. Aliás, sua eleição se dá 
por conta de suas promessas, 
de suas lutas, das bandeiras 
que defende, ideias estas 
que encontram eco nos elei-
tores e, consequentemente, 
a resposta vêm nas urnas 
com os votos recebidos. 

Contudo, muitos dos elei-
tos, ansiosos, e infantis como 
aquelas crianças as quais me 
referi no início desta matéria, 
praticamente se esquecem 
a que vieram. Isto é, se es-
quecem dos compromissos 

assumidos e que todos eles 
precisam ser entregues à po-
pulação. Em suma, pesando 
apenas em si mesmos, o an-
seio de seus eleitores deixam 
de ser contemplados  pelos 
políticos que eles elegeram.

Boulos, Ricardo Sales, 
Eduardo Bolsonaro, Tábata 
Amaral nem bem se elege-
ram e já estão falando em 
campanha para a prefeitura 
de São Paulo. Ser deputado, 
para todos eles, não é mais o 
que importa, tal qual aquela 
criança que obteve o presente 
de Natal e vê no presente de 
seu amigo algo melhor. Esses 
políticos são os infelizes 
com o que possuem, e cuja 
ambição se encontra na vida 
futura, no cargo melhor, e 
este se torna o seu objetivo 
de vida. 

Devemos chamá-los de 
“os descontentes”. Muitos 
permanecem assim eterna-
mente. Prefeitos que deixam 
a prefeitura para tentar o 
governo de seu estado; go-
vernadores que abandonam 
o mandato para disputarem 
a presidência, deputados 
que querem ser prefeitos 
de grandes capitais, enfim, 
querem ser o que não são e 
se esquecem de ser aquilo 
que realmente são.

 Os eleitores deveriam ficar 
de olho nestes descontentes, 
porque se eleitos para um fim, 
abandonam seus eleitores 
e em qualquer mandato que 
conquistarem, estarão sempre 
à espreita na expectativa de 
buscar algo maior, e aí como 
ficam seus eleitores? Ora, eles 
que lasquem!  

E mais, está ocorrendo 
agora.  Gleisi Hoffman, pre-
sidente do PT, partido que 
ganhou o comando do Brasil 
com um discurso de centro 
esquerda, não está contente 
com seu “presentinho de Na-
tal” e quer levar o PT, o Brasil 
e os brasileiros para um go-
verno de esquerda. Não é esta 
a nossa índole. Quem sempre 
é um descontente com o que 
tem, nunca toma jeito mesmo. 

SINDICATO DOS SINDICATO DOS 
SERVIDORESSERVIDORES

PÚBLICOSPÚBLICOS
DE GUARUJÁDE GUARUJÁ

SINDSERV GUARUJÁSINDSERV GUARUJÁ

Rua Manoel Hipolito do Rego, 84,
Jardim Boa Esperança - Guarujá

Tel.: (13) 3383-1014 / 3383-1122

O governador Tarcí-
sio de Freitas participou 
nesta semana (7) do lan-
çamento da campanha 
“Vacina 100 Dúvidas” em 
São Paulo. Durante o ato, 
no Instituto Butantan, ele 
anunciou o repasse de R$ 
46,6 milhões para os 645 
municípios paulistas para 
auxiliar no esforço de imu-
nização da população. 
Isso representa R$ 1 por 
cada habitante do Estado.

“A cobertura vacinal já 
foi superior a 90% e caiu 
nos últimos anos. Vamos 
usar todos os canais, a 
logística, o esforço e o 
apoio financeiro para fa-
zer com que essa cober-
tura vacinal aumente, que 
a campanha de vacinação 
seja um grande sucesso 
e para que alcancemos 
os efeitos desejados da 
vacinação”, destacou Tar-
císio de Freitas.

A prioridade é al-
cançar altos níveis de 
cober tura vacinal, so-

A Praia de Pernam-
buco será palco da 2ª 
edição do Equilibriza Surf 

Grommets. O festival de 
surfe infantil, marcado 
para ocorrer neste sába-

do (11) e domingo (12), 
tem a primeira bateria 
prevista para as 7 horas.

Praia de Pernambuco recebe festival de surfe

Governo de SP inicia campanha
e fomenta vacinação no estado

bretudo das doses que 
compõem o calendário 
básico. Entre elas estão 
os imunizantes contra 
poliomielite, meningite 
meningocócica conjuga-
da, tríplice viral (sarampo, 
caxumba e rubéola), fe-
bre amarela, pentavalente 
(difteria, tétano, coquelu-
che, hepatite B e contra 
a bactéria haemophilus 

influenza tipo b), hepatite 
b e doenças invasivas 
causadas pelo hemófilo 
b, varicela, HPV, BCG (tu-
berculose) e Covid-19.

O Governo de SP tem 
como foco a vacinação 
de todas as crianças no 
Estado, principalmente 
aquelas de até 1 ano de 
idade. Também haverá 
medidas de incentivo e 

Tarcísio de Freitas lançou ação “Vacina 
100 Dúvidas”; ato também contou

com inauguração do Museu da Vacina

esclarecimento da po-
pulação sobre a eficácia 
e segurança das vacinas, 
além dos riscos de ado-
ecimento e morte das 
pessoas não vacinadas.

Ainda na terça-feira, 
foi inaugurado o Museu 
da Vacina, o primeiro do 
tipo na América Latina. Lo-
calizado no Parque da Ci-
ência do Butantan, o local 
oferecerá diversas ativida-
des imersivas por meio da 
apresentação de fatos, 
explicação de concei-
tos e curiosidades sobre 
o universo das vacinas.

Na visita ao Museu, o 
público poderá visualizar 
as etapas da realização 
de uma pesquisa científica 
de uma vacina, conhecer 
as plataformas tecnológi-
cas vacinais, o funciona-
mento do sistema imune 
e de memória imunoló-
gica do corpo humano, 
a reação do organismo 
vacinado, entre outras 
atividades interativas.

Divulgação

Destinado a crianças 
e jovens até 16 anos, a 
2ª edição do festival será 
dividida em cinco cate-
gorias masculinas e cinco 
femininas, distribuídas nas 
faixas etárias sub-06, sub-
08, sub-10, sub-12, Open 
Grommets + e Air Show.

Os quatro primeiros 
colocados de cada cate-
goria subirão ao pódio e 
serão premiados com tro-
féus, prêmios e voucher’s. 
Todos os competidores 
receberão kits de parti-
cipação e uma camiseta.

O valor da inscr i-
ção é de R$ 120,00 e 
pode ser feita no insta 
da entidade @equilibri-
zasurfgrommets. A or-
ganização faz questão 
de frisar que o evento 
não possui fins lucrativos. 



Nós sabemos que dá 
aquela vontade de usar um 
look diferente e estiloso 
nesses festivais. Mas, não 
se esqueça do conforto! 
Até porque, no caso do 
Lolla, por exemplo, será 
bem mais divertido se 

você conseguir pular e 
dançar sem dificuldade.

Por isso, priorizar rou-
pas e calçados que te 
deixem bem à vontade e 
que estejam adequados 
para o clima que deve 
estar nos dias do festival, 

são boas di-
cas para não 
se arrepen-
der da esco-
lha depois. 
Além disso, 
evite aces-
sórios que 
possam te 
deixar des-
confortável.
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É importante reforçar 
que o voucher recebido 
quando você comprou 
o seu ingresso do Lolla-
palooza não é o seu 
ingresso ainda. É preciso 
trocá-lo pela pulseirinha 
do evento. Ela será seu in-
gresso e funcionará para a 
compra de alimentos, be-
bidas e produtos oficiais.

Caso você tenha es-
colhido a opção para 
receber em casa quando 
fez a compra, ela vai 
direto para a sua casa. 

O envio das pulseiras 
começou no dia 6 de 
fevereiro, por isso, caso 
não tenha recebido ain-
da, faça o rastreio pelo 
site do festival (www.
lol lapaloozabr.com). 

Quem escolheu a re-
tirada na bilheteria, elas 
ficarão disponíveis para 
retirada até o dia 23 de 
março, em pontos no Sho-
pping D e no Shopping 
Cidade São Paulo. Ainda 
dá tempo de comprar o 
seu. Eu já recebi o meu! 

Atenção aos ingressos!

Lollapalooza 2023: confira 
como curtir o festival
sem passar perrengue

Chegou a hora de curtir 
o Lollapalooza mais 

do que nunca esse ano? 
A edição de 2023, que 
acontece entre os dias 
24 e 26 de março no 
Autódromo de Interla-
gos, em São Paulo, está 
cheia de atrações incrí-
veis e muita música boa. 

Entre os shows mais 

esperados da edição 
estão estrelas como Billie 
Eilish, Lil Nas X, Twenty 
One Pilots, Drake, Rosalía, 
fora outras muitas outras 
atrações convidadas para 
esses três dias de festival.

A empolgação pode 
estar a mil para curtir bas-
tante, mas pode acabar 
tirando o foco de várias 

coisas importantes, que 
serão fundamentais para 
se divertir sem estresse. 

Para te a judar,  f iz 
uma seleção de dicas 
essenciais para cur tir 
o Lollapalooza 2023, 
sem passar os famosos 
perrengues. Serve para 
qualquer festival. Confira 
e guarde para a vida!

Estilo com conforto

O QUE LEVAR?
Além dos seus docu-

mentos pessoais e seu 
ingresso em mãos, outros 
itens também podem ser 
úteis durante um festival 
de música. Veja alguns 
itens a seguir:

��Óculos escuros e boné 
ou chapéu para o sol;

��Mapa físico ou digital 
do evento;
��Filtro solar;
��Capa de chuva;
�� Alguma jaqueta ou 
moletom para se ficar frio;
�� Manta para sentar-se 
no chão;
�� Algum alimento que 
não seja proibido pela 
organização do evento.

O QUE NÃO LEVAR?
Você pode se perguntar: 
afinal, quais itens não são 
permitidos? 
��Garrafas ou latas;
��Capacetes;
��Cadeiras ou bancos;
�� Objetos pontiagudos 
ou cortantes;
��Fogos de artifício;
��Objetos de vidro;
��Câmeras fotográficas ou 
filmadoras profissionais, 

ou com lente destacável;
��Cartazes fixados com 
madeira ou feitas em pa-
pelão grosso;
��Canudos rígidos;
��Bastão de tirar foto;
��Guarda-chuva;
��Revistas, jornais ou livros.

Vale lembrar tam-
bém que animais não 
podem entrar no even-
to, exceto cães-guia 
para  pessoas cegas
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Dia Internacional da Mulher

Rosa Weber diz que igualdade de
gênero é imperativo para democracia

A presidente do Su-
premo Tribunal Federal 
(STF), ministra Rosa Weber, 
afirmou nesta quarta-feira 
(8) que a busca pela 
igualdade entre homens 
e mulheres é um “im-
perativo” para todos os 
cidadãos e instituições 
brasileiras para que se 
possa efetivar a demo-
cracia no país.

“O déficit de repre-
sentatividade feminina 
significa um déficit para a 
própria democracia brasi-
leira”, disse Rosa Weber. “É 
imperativo que nos desa-
fia a todos, homens e mu-
lheres, partidos políticos, 
sociedade civil e institui-
ções de Estado”, afirmou.

As declarações foram 
dadas durante o evento 
O Olhar Delas, realizado 
na sala de audiências da 
Primeira Turma, na sede 
do Supremo, para marcar 
o Dia Internacional da Mu-
lher, comemorado nesta 
quarta-feira (8).

A presidente do Su-
premo destacou ser ape-
nas a terceira a presidir 
a Corte, que há pouco 
completou 132 anos 
de existência. “A história 
republicana deste Su-
premo Tribunal Federal 
conta com apenas três 

O contribuinte poderá 
organizar as contas com 
o Leão antes do início do 
prazo de entrega da De-
claração do Imposto de 
Renda Pessoa Física 2023. 
Com uma semana de an-
tecedência em relação ao 
previsto, a Receita Federal 
liberou nesta quinta-feira 
(9) o programa gerador 
da declaração deste ano 
(ano-base 2022).

O programa gerador 
poderá ser baixado no 
site da Receita Federal, 

pelo Centro Vir tual de 
Atendimento a Contri-
buintes (e-CAC), ou pelo 
aplicativo Meu Imposto 
de Renda. O prazo de 
entrega da declaração 
não foi alterado e con-
tinuará de 15 de mar-
ço a 31 de maio, mas 
o contribuinte poderá 
adiantar-se e deixar a de-
claração salva, dias antes 
de transmiti-la à Receita. 

NOVIDADES
As regras de Declaração 

do Imposto de Renda 
Pessoa Física 2023 foram 
anunciadas no último dia 
27. Entre as novidades, 
estão a prioridade no 
recebimento da restitui-
ção de quem optar por 
receber via Pix, desde 
que a chave seja o Ca-
dastro de Pessoas Físicas 
(CPF) do cidadão, e 
de quem usar o mo-
delo pré-preenchido.

O u t r a  n o v i d a d e 
ocorre para quem tem 
investimentos na bolsa 

de valores. Agora, a de-
claração só é obrigatória 
para o investidor que 
tenha vendido ações 
cuja soma superou, no 
total, R$ 40 mil ou se 
ele obteve lucro com 
a venda de ações em 
2022, sujeito à cobrança 
do IR. Anteriormente, 
qualquer contribuinte 
que tivesse compra-
do ou vendido ações 
no ano anterior tinha 
que declarar, indepen-
dentemente do valor.

Receita libera programa do IR 2023

ministras, entre 169 mi-
nistros”, ressaltou. A pri-
meira mulher a comandar 
o STF foi Ellen Gracie, 
no período de 2006 a 
2008; e Cármen Lúcia foi 
a segunda a ocupar o 
posto, de 2016 a 2018.

A ministra disse ain-
da que “há muito a ser 
feito”, pois ainda nos 
encontramos distantes 
de uma igualdade efe-
tiva, e mesmo quando 
conseguem superar a 
sub-representação em 
espaços de decisão e 
de poder, as mulheres 
continuam a sofrer um 
preconceito qualitativo 

e a ser inviabilizadas”.
“Mesmo quando nós, 

mulheres, podemos ocu-
par o espaço institucio-
nal, maior é o esforço a 
despender para sermos 
ouvidas em pé de igual-
dade com os homens”, 
disse Weber. “Há muito a 
ser feito”, acrescentou a 
presidente do Supremo.

Entre as iniciativas nes-
se sentido, ela destacou 
que o Judiciário aprovou 
como uma de suas metas 
para este ano a prioriza-
ção no julgamento de 
casos de feminicídio e 
violência doméstica e 
familiar contra a mulher.

MULHERES NO STF
Além de Rosa Weber, 

participaram do evento 
a ministra do Supremo 
Cármen Lúcia; a cantora 
Maria Bethânia; a médica 
e pesquisadora Marga-
reth Dalcolmo; a esta-
giária do CNJ Alcineide 
Cordeiro, integrante do 
povo indígena Pirata-
puya; e a atriz e apre-
sentadora Regina Casé.

“Não somos nem 
guerreiras, nem amazo-
nas, nem feitas de aço. 
Nós somos feitas de uma 
substância que é plástica, 
se adequa, se adapta, se 
emociona, chora, san-

Declarações foram dadas durante o evento O Olhar Delas, na 
sede do Supremo, para marcar o Dia Internacional da Mulher

gra. De uma substância 
muito especial, chamada 
mulher, isso que nos faz 
lutar, isso nos faz con-
fiar”, disse a pesquisado-
ra Margareth Dalcolmo.

Na condição de mu-
lher indígena, Alcineide 
Cordeiro, estudante de 
Relações Internacionais 
na Universidade de Bra-
sília (UnB), disse nunca 
ter imaginado estar no 
Supremo, lado a lado 
com mulheres podero-

sas, o que a faz acreditar 
“que os paradigmas que 
a sociedade nos impõe 
podem ser remodelados 
a partir de nossa inserção 
desses espaços de deci-
são e crianças de leis”.

Já a atriz Regina Casé 
fez um apelo para que 
mais mulheres sejam indi-
cadas para o Supremo. 

“A gente precisa de 
muitas e muitas mu-
lheres, indígenas, ne-
gras, aqui nesta casa, 
porque elas vão es-
tar representando 
muitas outras que, 
infel izmente, não 
vão ter voz”, disse.

Regina Casé pediu 
ainda a todos que já 
ocupam algum es-
paço de poder no 
Supremo para que, 

a cada ação julgada, pen-
sem nas mulheres que 
precisam trabalhar e dei-
xar seus filhos em casa.

“Para que todo esse 
mar de mulheres do Brasil, 
todas essas mães, pos-
sam voltar para casa e 
seus filhos ainda estejam 
lá, que seus filhos ainda 
estejam vivos. Principal-
mente as mães de mu-
lheres negras. Eu imploro 
a vocês que a cada ação 
isso seja pensado”, disse.

Carlos Moura/STF

Contribuinte poderá antecipar
o preenchimento da declaração
e salvar para entrega no dia 15
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Inauguração da Force Store - Seja sua melhor versão
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Clélia Frugeri estava muito feliz na agradável noite e ficou surpresa com a recepção de seu aniversário ao ver familiares e grandes amigos 

O jovem casal de 
empresários Patrícia 
Moreno e Lukas Reis, 
feliz com o mais novo 
empreendimento. As 
melhores marcas em 
roupas e acessórios 

para Crossfit você en-
contra na Force Store. 
Revenda autorizada 
KVRA e grandes mar-
cas como BS Cross, 
Rokbox e NC Extreme  
agora estão mais per-

to de você, no Guaru-
já Center Shopping, 
Rua Mario Ribeiro, nº 
345, loja 11, no Gua-
rujá. WhatsApp (13) 
99608-8649 e redes 
sociais @forcesttore

A empresária Patrícia
Moreno e Wilma Reis

Ana Paula Silva e Luiz 
Humberto Rodrigues 

Juliana Szuberski e Daniela Moreno Daiana Carla Farias e Fabíola Thomé 
Paulo Victor da Silva Natário
e Letícia Rodrigues Santiago  
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Rotary Club Bertioga Forte recebe Moção de 
Parabenização do vereador Antonio Carlos Ticianelli

Tels.: 3227.5770 - 99711.5545

 (13) 3382-1040         (13) 99745.1520
Av. Mal. Deodoro da Fonseca, 1520 - Centro, Guarujá

Rotarianos e vereadores que, por unanimidade, aprovaram a entrega de Moção de Parabenização ao Rotary Club
de Bertioga Forte, pelo expressivo trabalho social. A instituição completa cinco anos na cidade. Parabéns! 

Olga Tamashiro, o presidente da Câmara Municipal de 
Bertioga, Antonio Carlos Ticianelli e o vice-presidente

do Rotary Club Bertioga Forte, Antonio Duarte 

O presidente da Câmara Municipal 
de Bertioga, Antonio Carlos Ticianelli 
foi homenageado com o símbolo do 
Rotary Internacional, que completou
118 anos no dia 23 de fevereiro, e 100
anos de existência de Rotary no Brasil 

O vereador Antonio Carlos Ticianelli 
parabenizou o vice-presidente do 
Rotary, Antonio Duarte, com uma 
honrosa placa e agradeceu todo 

o apoio que a instituição destina à 
população carente de Bertioga  

O vereador 
Gilmar Barbosa, 

o Guarujá 

O repórter 
fotográfico

Pedro Rezende

O vereador 
Matheus 

Rodrigues 
O vereador
Ney Lyra 


